

道内各地にブラックアイスバーン出現！ 峠で、橋で、カーブで、スリップ事故多発！

夕暮れ・夜間 歩行者、自転車の事故防止

- スピードダウンと安全確認を徹底しましょう。
- 早めのライト点灯とハイビームの活用を励行しましょう。
- 横断歩道以外の場所でも、歩行者が横断することを意識しましょう。

「歩行者」を見かけたら…「かもしれない」運転を

「かもしれない」で備える 交差点事故防止

労災事故防止 ◆トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◆2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命◆

◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- STOP！ バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

構内も停止するまで、運転中

郵便局の仕事中の車 ひき逃げか？

◇もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護◇

2018/12/26(水) 0:56

24日、愛知県の交差点で、女性がひき逃げされた事件で、警察は郵便局に勤務する男性（62）を逮捕しました。女性（30）は後頭部や骨盤を骨折するなどの重傷を負いました。警察は、目撃情報や現場近くの防犯カメラの映像から容疑者を特定し逮捕しました。警察によりますと、事件当時、容疑者は郵便局の仕事中で、調べに対し、「怖かった」と容疑を認めているということです。

酒気帯び運転 赤信号で停止していた車3台に追突

男性けが 容疑で会社員を逮捕

◇違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」 ◇

2018/12/25(火) 23:29

警察は24日、自動車運転処罰法違反（過失傷害）と道交法違反（酒気帯び運転）の疑いで、会社員の男（26）を現行犯逮捕した。逮捕容疑は24日午後9時35分ごろ、埼玉県の国道で、酒気を帯びた状態で軽乗用車を運転、赤信号で停止していた車3台に衝突し、軽トラックの男性運転手（59）の首にけがを負わせた疑い。

交差点 横断歩道の高齢女性はねられ死亡

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2018/12/25(火) 21:51

25日午後1時30分ごろ、埼玉県の交差点で横断歩道を渡っていた女性（84）が、軽乗用車にはねられ、搬送先の病院で死亡しました。警察は、軽乗用車を運転していたアルバイトの男性容疑者（71）を過失運転致傷の疑いで、現行犯逮捕しました。

信号のない交差点 乗用車と衝突、軽トラックの72歳男性死亡

◇信号のない交差点 相手は止まらないかもしれません…徐行しましょう◇

2018/12/24(月) 14:45

22日午前10時ごろ、佐賀県の信号のない交差点で、近くの男性（72）の軽トラックと乗用車が衝突した。軽トラックの男性は体を強く打ち死んだ。乗用車を運転していた男性（76）も顔などに軽いけが。

高さ制限バーにトラック衝突 鉄道の高架橋近く 「道路の本線が混んでいたので、側道に行ったところ、ぶつかってしまった」

2018/12/24(月) 18:08

24日正午すぎ、大阪府にある京阪電鉄の高架橋近くで、高さ約3メートルの2トントラックが高さ制限のバーに衝突しました。トラックを運転していた男性は「道路の本線が混んでいたので、側道に行ったところ、ぶつかってしまった」と話していて、警察が当時の状況を調べています。トラックは高架橋そのものには衝突せず、京阪電鉄の運行に影響はありませんでした。